Pregunta con solicitud de respuesta escrita E-000342/2023 a la Comisión

Artículo 138 del Reglamento interno

Jaak Madison (ID), Gunnar Beck (ID), Annika Bruna (ID), Jorge Buxadé Villalba (ECR), Susanna Ceccardi (ID), Margarita de la Pisa Carrión (ECR), Nicolaus Fest (ID), Carlo Fidanza (ECR), Jean-Paul Garraud (ID), Matteo Gazzini (ID), Roman Haider (ID), Teuvo Hakkarainen (ID), Virginie Joron (ID), Maximilian Krah (ID), Elżbieta Kruk (ECR), Joachim Kuhs (ID), Jean-Lin Lacapelle (ID), Ioannis Lagos (NI), Gilles Lebreton (ID), Georg Mayer (ID), Rob Rooken (ECR), Ivan Vilibor Sinčić (NI), Hermann Tertsch (ECR), Milan Uhrík (NI), Harald Vilimsky (ID), Anders Vistisen (ID), Anna Zalewska (ECR), Kosma Złotowski (ECR), Tom Vandendriessche (ID), Robert Roos (ECR), Christine Anderson (ID), Ivan David (ID)

Asunto: Financiación de las ONG de derechos humanos

El escándalo Qatargate ha puesto de manifiesto la influencia indebida que ejercen determinadas organizaciones no gubernamentales (ONG) y terceros países en las decisiones del Parlamento. Las comunicaciones entre las ONG y las distintas secretarías del Parlamento también han revelado un nivel de favoritismo en cuanto a qué ONG reciben información o solicitudes de información. A este respecto, sería interesante determinar la cantidad de financiación que estas ONG reciben de la Unión.

- 1. En concreto, ¿cuánta financiación de la Unión se ha destinado a las siguientes ONG desde 2014?
- a. Fight Impunity
- b. EuroMed Rights
- c. Amnistía Internacional
- d. Front Line Defenders
- e. Open Society Foundations
- f. Civil Rights Defenders
- g. Droit au Droit Right to Law
- h. No Peace Without Justice
- 2. ¿Cuántas reuniones ha mantenido la Comisión con las ONG antes mencionadas desde 2014 y cuál ha sido la naturaleza de dichas reuniones?

Apoyo1

Presentación: 3.2.2023

Esta pregunta está apoyada por otro diputado además de sus autores: Francesca Donato (NI)